

Sortie paintball à la Sablière

Posté le Vendredi 13 Mai 2011, Par [gscg](#) Catégorie [Lycée Saint-Joseph](#)

[Tireur d'élite en embuscade :\)](#)



Mercredi dernier, c'est sur le site de « La Sablière » à Mont de Marsan que les internes lycéens ont passé leur après midi au Paint Ball. ils ont ainsi pu jouer les commandos sur plusieurs terrains offrant chacun des angles d'attaque différents : un grand terrain permettant de progresser pas à pas vers le camp de l'ennemi, une forteresse à défendre à trois contre dix, un

petit terrain spécialement aménagé pour les parties courtes mais intenses... C'est vers 18 h 45 que les élèves ont réintégré l'établissement pour le dîner, bien mérité !

Mots clés: [sortie](#) , [paintball](#) , [lycéens](#) , [internes](#) , [Saint-Joseph](#)